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Ciao ragazzi. La situazione è estremamente preoccupante nel mondo. Questi rtr 
funzionano? O facciamo abbastanza rtr?

Ho guardato i telegiornali tutti i giorni, sulla Florida, sul Canada, sui gasdotti che 
esplodono in Europa e così via.

Tuttavia, prima non vivevo nel paese delle meraviglie. Quando io e la Somma 
Sacerdotessa Maxine abbiamo informato tutti che non viviamo più in tempi normali, ecco 
di cosa si tratta. Ho anche spiegato in un post nella mia firma cosa sta succedendo.

In realtà, la vita che la gente considerava "reale" prima era solo finta. Le persone hanno 
vissuto nella Jewtrix per decenni, rimanendo addormentate. E attualmente il nemico sta 
preparando un attacco contro di loro.

Le cose a cui l'umanità va incontro ora si dividono in tre categorie:

1. Negatività Naturale/Planetaria. È inevitabile e proviene dai pianeti. 
 
Esempio: eventi generali come disordini sociali, guerre o carestie, spinti da energie 
astrologiche. In teoria, queste POTREBBERO essere evitate.

2. Stupidità umana. Cioè, gli esseri umani Non Spirituali e di bassa qualità non 
possono gestire quanto sopra e si rovinano a causa del loro ritardo. 
 
Esempio: esseri umani che vogliono farsi impiantare chip e perdere il loro libero 
arbitrio, perché i media sociali glielo hanno detto o qualcosa del genere.

3. Maledizioni del Nemico. Le maledizioni nemiche, rafforzano indirettamente 
quanto sopra. 
 
Esempio: gli Ebrei mettono al potere persone che non gestiranno la carestia in modo 
adeguato o che non la espanderanno volontariamente, o che addirittura la causeranno, 
e forniscono alle persone i loro chip cerebrali per la schiavitù, e fanno loro il lavaggio 
del cervello per accettare queste cose negative come normali e così via.

Per spiegarlo sotto forma di evento, questo può essere riflesso in questo modo:

Un Dio vede dalla quarta dimensione che una donna sta per essere accoltellata in un 
vicolo.

La donna è programmata o spinta dalle forze del destino ad andare in questo vicolo. Il 
criminale che si trova lì sta aspettando [maledizione] di accoltellare la donna. L'evento 
generale è dovuto al fatto che entrambe le persone stanno per vivere questa esperienza 
nei loro temi natale.
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Poiché la donna in questione non si sta allontanando, a causa della programmazione 
negativa incorporata, e le energie del destino sono anch'esse molto negative [e non è 
presente alcuna conoscenza spirituale per invertire la rotta], camminerà sicuramente verso 
il vicolo, quindi, l'incontro con il criminale è destinato.

Per quanto riguarda il criminale, anche lui è un rapinatore e un malvagio, e vuole derubarli 
e accoltellarli, stando attivamente all'erta. Quindi non c'è modo di fermare questo anche da 
parte loro.

Quando queste due persone si avvicinano, accade l'inevitabile. È chiaro che né il 
rapinatore né la donna sono stati in uno stato di purezza tale da evitare questo, perché 
entrambi lo avrebbero evitato.

Gli RTR qui dovrebbero essere considerati come una forma di energia che influenzerà 
l'evento, in modo che la donna non venga pugnalata o non muoia, o qualcosa che 
smusserà la lama, o la lama cadrà, o la situazione sarà attenuata nella sua 
manifestazione.

Tuttavia, al momento non possiamo invertire questi eventi nella loro interezza. Questo è il 
mondo reale. Carestie, inondazioni, distruzioni, civiltà che vengono spazzate via, guerre – 
sono parti della storia. Alcune sono dovute alla stupidità umana, altre sono eventi 
planetari.

Gli RTR non possono fermare in 3 o 5 anni l'ondata di energia che proviene dall'ignoranza 
e dal male che fermenta sulla Terra da oltre 1500 anni e che attualmente è mantenuta 
dagli ebrei e da altre entità negative.

Stiamo andando alla grande e faremo del nostro meglio.

Gli RTR hanno fatto un lavoro fenomenale fino ad ora, ma l'onda anomala è arrivata da 
tempo.

Distruzioni, carestie, caos e così via, non sono nulla di "fuori dal comune" in base alle 
situazioni naturali e alle continuità della natura. Come è stato scritto nella GdS e ho 
spiegato, molto di questo è astrologico.

Per la maggior parte, al netto di ciò che il nemico cerca di fare e di ciò che i pianeti 
indicano, ce la stiamo cavando abbastanza bene in chiusura del 2023.

Una parte di questo giunge perché l'umanità è ritardata, mentre un'altra parte è perché è 
naturale [accade in natura] e poi un aspetto di questo è rappresentato dalle maledizioni del 
nemico.

Se l'umanità fosse spirituale, potremmo eludere anche l'80% di questo, o gestirlo 
correttamente. Non lo siamo, a causa dei dogmi del nemico.

Quel che è peggio è che il loro dogma è un dogma di morte che li porta in posizioni di 
potere, da cui enfatizzano il peggio di questi tempi, invece di lottare contro di esso. Questo 
fa sì che eventi che sarebbero di piccola entità negativa, diventino molto più grandi di 
quanto sarebbero stati originariamente destinati a essere.



Annullando le maledizioni, attenuiamo il colpo, ma gradualmente le eliminiamo. Ma gli altri 
due colpi di cui sopra non possono essere eliminati del tutto. La parte "l'umanità è 
ritardata" sarà riparata quando le persone torneranno a un livello di esistenza superiore. 
Questo non può accadere mentre il nemico costringe tutti in un buco.

Le persone devono venirne fuori. Con i disastri e gli altri eventi negativi, la naturale 
conseguenza è che questo sconvolgerà molte persone e cominceranno a riconsiderare la 
loro realtà. La Jewtrix inizierà a collassare su sé stessa come prigione della coscienza e la 
gente scapperà.

Questo però ha un prezzo. Ha un prezzo perché le persone hanno cercato di saltare i loro 
debiti per molto tempo.

La parte "naturale" può essere salvata solo dai progressi della tecnologia e delle capacità 
umane. Non ci siamo ancora arrivati, perché il nemico ci ha ritardato di migliaia di anni.

Anche la parte "stupidità umana" non può manifestarsi, a causa delle maledizioni e della 
rimozione culturale da parte del nemico. Siamo tornati anche per quella lezione.

Per quanto riguarda la parte "maledizioni", che sarebbe la più letale, l'umanità ha un buon 
destino nel senso che la gestiremo o la combatteremo, ma non possiamo ancora salvare 
tutti dalle conseguenze delle prime due cose, semplicemente perché non siamo ancora a 
quel livello.

Questo cambierà in futuro.

A peggiorare le cose, il fatto che gli esseri umani siano così ignoranti, così poco spirituali, 
o che si siano pregati collettivamente di incanalare gigatoni di energia psichica nella 
propria "rovina apocalittica", come programmato dagli ebrei letteralmente da più di quindici 
secoli, non rende più facile la cosa.

Gli RTR hanno un'efficacia impressionante nel mitigare enormi quantità di questo 
fenomeno, ma non possiamo mitigare il destino stesso. Il destino si comporterà, ma con 
più misericordia di quanto sarebbe avvenuto in origine. Purtroppo le persone hanno 
prescritto un destino davvero negativo.

Da un certo punto di vista, questo è il motivo per cui siamo qui e dobbiamo farlo, per 
evitare il peggio del peggio. Ma il peggio non può essere evitato, perché questo è il letto 
che l'umanità ha preparato per sé stessa.

L'umanità, e coloro che qui vorrebbero vivere nel paese delle meraviglie, pensando di 
essere Dèi a tutti gli effetti e così via, non sono semplicemente al livello per evitarlo o 
hanno conoscenze occulte per capirlo. Pertanto, spiego i parametri qui nel post.

Hanno anche nutrito il nemico, trasformandolo in un rettile affamato che vuole mangiarli. 
La situazione non è proprio favorevole.

Dovremmo anche commemorare le molte vittorie, contro probabilità apparentemente 
impossibili, durante questi tempi. Molti pensavano che fosse tutto finito con il Co-Vid, ma 
non è stato così.



I loro progressi qui si sono spenti su questa grande prima carta primaria. Questa è la 
guerra. Non gridiamo che questa non è pace e non è bella, perché è semplicemente 
tempo di guerra. Non siamo negli anni '60 dove tutto andava "liscio".

Tutto questo non può essere mitigato in 3 o 5 anni. Stiamo andando benissimo e 
possiamo sempre fare molto meglio. Gli Dèi ci stanno ADDESTRANDO a fare meglio. Ma 
la situazione realistica è che l'umanità è su un percorso di errori cumulativi.

Stiamo parlando di errori e di forze che superano i 2000 anni. Un'umanità non spirituale 
può solo invitare questo su sé stessa. Molte persone dell'umanità sono semplicemente 
perse e occupano spazi vuoti, non lavorando per nulla di positivo, nemmeno a livello di 
pensiero.

Stiamo facendo grandi cose, persino meravigliose per questo spettro temporale.

Dobbiamo fare tutto ciò che possiamo, e gli Dèi saranno soddisfatti del nostro lavoro, 
almeno quando proviene dalla Gioia di Satana e dai suoi membri come loro figli spirituali.
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